

---

16.12.2013

Liebe Eltern,

ich muss Sie heute erneut um Ihre Unterstützung bitten. In der Schulordnung ist der Umgang und die Benutzung von Handys ganz klar geregelt:

*Zu einem angemessenen Verhalten in der Schule zählt, dass Handys, MP3-Player und sonstige elektronische Geräte im Schulhaus grundsätzlich abgeschaltet sind, mit zwei Ausnahmen: A) In den Aufenthaltsräumen darf mit Kopfhörern, ohne andere zu stören, Musik gehört werden. B) Mit Handys darf im Notfall vor dem Haupteingang telefoniert werden.*

*Fotos und Videoaufnahmen dürfen ohne besondere Erlaubnis auf dem ganzen Schulgelände nicht gemacht werden.*

Leider entspricht diese Regelung nicht immer dem, was Ihre Kinder ansonsten gewohnt sind. Dies führt bei einigen wenigen Schülerinnen und Schülern dazu, dass sie diese Regelung schlichtweg ignorieren. Um den sich daraus ergebenden Verdruss nicht ausufern zu lassen, werden wir zukünftig Verstöße notieren und nach dem dritten Mal Sie als Eltern bitten, das Handy in der Schule abzuholen.

Diese Regelung ist ab Januar 2014 gültig.

Ich bitte Sie um Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

H. Gleitsmann